



María, la ballena

Autor: Margarita Poou - 4o. grado



Había una vez una ballena llamada María que vivía en el Pacífico.



Se decía que ella no permitía que nadie se acercara a ella, más que su amigo, Miguel.

Un día Miguel no llegó a cuidarla. Dos hombres se aprovecharon de eso y la atraparon.

María, La ballena lloraba y los dos señores la metieron en una gran red y se la llevaron.

Al día siguiente, Miguel llegó buscando a su amiga:

—¡María! ¿Dónde estás? —gritaba.

Pero María, La ballena no apareció. Miguel se asustó y fue a buscarla con sus amigos. Tres días después, encontraron a María, la Ballena en una gran jaula. La llevaron al mar otra vez y juntos volvieron a estar. Los dos hombres fueron atrapados y llevados a la carcel por cazar de manera ilegal.



**AjJalol Aatin:MiguelTziboy Yat
Yiib'anb'il seeraq' xb'aan Ana Rosa Botzoc**

CENTRO TECNOLÓGICO BILINGÜE

